



Hitzendorf Kultur

Kulturreferent Mag. Gerhard Winkler, 0664/73 10 76 89

Liebe Kulturinteressierte!



Zunächst: Alles Gute für 2017! Ich hoffe, Sie sind gut und wohlbehalten ins neue Jahr hinübergerutscht, das - zumindest kulturell - jedenfalls ein gutes wird: Auch

heuer gibt es wieder ein buntes Kulturprogramm für viele Geschmäcker. Daher möchte ich Ihnen gerne einen Überblick über die Veranstaltungen der nächsten sechs Monate geben.

Den Auftakt im heurigen Jahr macht der junge österreichische Kabarettist Berni Wagner mit seinem Programm „Kitsch“. Ende März gibt Paul Pizzera ein Benefizkonzert in der Kirschenhalle. Diese Veranstaltung ist bereits ausverkauft! Am 12. Juli findet wieder die Premierenfahrt zu den Schlossfestspielen Piber statt und gleich danach gibt es „YOUTH rockt“, das Live-Spektakel für Nachwuchsbands, in der dritten Auflage!



Ich freue mich, Sie bei einer oder anderen Veranstaltung wieder zu sehen!

Herzlichst Ihr und euer

GR Mag. Gerhard Winkler
Kulturreferent

Foto: © Astrid Knie

Berni Wagner „Kitsch“
Ein Kabarett für Weltverbesserer
Fr, 27. Jänner 2017, 19.30 Uhr, Rohrbachsaal

Kabarettistischer „Kitsch“ macht alles gut



In seinem 2. Soloprogramm entführt der Gewinner des Grazer Kleinkunstvogel sein Publikum in einen Zirkus des Mitgefühls. „Kitsch“ ist die Wiederverzauberung der Gemeinschaft ab dem ersten Satz. Eine unangefochtene Diktatur des Herzens.

Es gibt Hoffnung, es gibt Träume, es gibt einen Plan. Keine Unsicherheit mehr – nein! Sicherheit. Ein Abend für alle, die die Welt verbessern möchten. Denn es wird ein schöner Abend, wie wir ihn uns verdient haben. Nichts wird fehlen. Alles wird gut. Regie: Hosea Ratschiller

Eintrittskarten sind erhältlich im Marktgemeindeamt Hitzendorf sowie in den Hitzendorfer Filialen der Raiffeisenbank sowie der Steiermärkischen Bank.

Preise: VVK € 12,-; AK € 15,-; Jugendliche bis 15 Jahren freier Eintritt



Oberösterreichischer Wiener für Graz
Berni Wagner, Jahrgang 1991, entstammt den düsteren Ecken Oberösterreichs. 2010 nach Wien übersiedelt, steht er mittlerweile seit drei Jahren als Geschichtenerzähler und Gunslinger-Songwriter auf Kabarettbühnen in Österreich und Deutschland.

Aus seiner Feder stammen Comedy-Formate für Radio FM4 und Ö1 Campus. Sein erstes Soloprogramm „Schwammerl“ feierte 2013 seine Bühnenpremiere. Berni Wagner ist Mitglied der „Langen Nacht des Kabaretts“ 2015/16 und Gewinner des Grazer Kleinkunstvogel 2013.

Pressestimmen:

„Als gewitzter Conférencier einer Vermählungsfeier sorgt Berni Wagner in seinem neuen Solo „Kitsch“ mit originellen Abschweifungen über Punk, Pazifismus, Postmoderne und Prä-Smartphone-Ära für gute Laune.“ Falter

„Berni Wagner ist einer jener jungen Wilden, welche seit einigen Jahren frischen Wind in die Kabarett-Szene bringen.“ Die Kleinkunst

„Ein Kleinkunst-Kleinod ... unterhaltsam aber durchaus anspruchsvoll. Einer der spannendsten Kabarett-Newcomer!“ Ö1

Molière in Schloss Piber

Am 12. Juli 2017 steht die Premiere der Schlossfestspiele Piber am Programm, und Hitzendorfer Theaterfans sind wieder exklusiv dabei – mit dem Piber-Bus! Gespielt wird heuer „Der Bürger als Edelmann“ von Jean-Baptiste Molière, einem französischen Schauspieler, Theaterdirektor und Dramatiker. Die Uraufführung dieser Komödie erfolgte 1670 am Hof von König Ludwig XIV. Details zur Fahrt folgen zeitgerecht!



Aladdin verzaubert

Der Zauber aus 1001 Nacht im Musical-Format für die ganze Familie – das wird ein Sonntagnachmittag der Superlative mit „Aladdin“ und seiner Wunderlampe in der Kirschenhalle. Restkarten für das Musical am 29. Jänner 2017 sind noch verfügbar!

